

ABSTRAK

Penulis melakukan melakukan penelitian dengan judul “PENGARUH SISTEM INFORMASI AKUNTANSI TERHADAP PENGENDALIAN INTERN PENJUALAN di PT ELECTRONIC CITY INDOENSIA Tbk. CABANG JATINANGOR TOWN SQUARE”.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana pelaksanaan sistem informasi akuntansi penjualan di PT Electronic City Indonesia Tbk. Cabang Jatinangor Town Square? Bagaimana pelaksanaan pengendalian intern penjualan di PT Electronic City Indonesia Tbk. Cabang Jatinangor Town Square? Dan seberapa besar pengaruh sistem informasi akuntansi penjualan terhadap pengendalian intern penjualan di PT Electronic City Indonesia Tbk. Cabang Jatinangor Town Square? Adapun hipotesisnya bebrbunyi: “ Terdapat pengaruh antara sistem informasi akuntansi terhadap pengendalian intern penjualan di PT Electronic City Indonesia Tbk. Cabang Jatinangor Town Square”. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode asosiatif kausal dengan terknik pengumpulan data dengan cara studi kepustakaan, dokumentasi dan angket. Teknik pengolahan data berupa uji validitas, uji reliabilitas, uji normalitas dan uji hipotesis, dengan subjeknya adalah sub/devisi penjualan yang berjumlah 6 orang karyawan.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan menyatakan bahwa terdapat pengaruh yang positif dari istem informasi akuntansi terhadap pengendalian intern penjualan di PT Electronic City Indonesia Tbk. Cabang Jatinangor Town Square dengan persamaa regresi $Y = 4,501 + 1,182 X$. Besarnya pengaruh sistem informasi akuntansi terhadap pengendaalian intern penjualan di PT Electronic City Indonesia Tbk. Cabang Jatinangor Town Square adalah sebesar 90,6% dan sisanya 8,4% dipengaruhi dari faktor lain. Kesimpulan dari penelitian ini adalah sistem informasi akuntansi yang terdapat di PT Electronic City Indonesia Tbk. Cabang Jatinangor Town Square memberikan pengaruh positif terhadap pengendalian intern penjualan di PT Electronic City Indonesia Tbk. Cabang Jatinangor Town Square dengan hasil diterminasi sebsar 90,6%.

Sebagai akhir penelitian peneliti mengambil sara kepada perusahaan agar terus mengembangkan sistem informasi akuntansinya, kepada karyawan agar melakukan penginputan data dengan mengikuti prosedur, kepada program studi ekonomi agar bisa mempersiapkan mahasiswanya siap dalam terjun kebidang perusahaan.

Kata kunci: Sistem Informasi Akuntansi, Pengendalian Intern